

西初石学区★通信

11月
November

2021年11月号 Vol. 10
流山市立西初石小・中学校
千葉県立流山おおたかの森高等学校

地域の皆様には、日頃からご理解ご協力を賜り感謝しております。
今月の西初石地区のニュースをお知らせします。

青少年社会環境浄化運動の取り組みについて



青少年社会環境浄化運動は、約40年前から行われています。この取り組みは、徐々にその輪が広がり現在の組織になったと思われます。流山市内各地域の小中高等学校とその他の組織（各学校の先生、PTA、青少年相談員、民生児童委員、青少年補導員等）8団体が一緒になり社会環境浄化運動を行っています。

それぞれの組織は、日頃から子ども達の生活の場であるその環境を整えようと努力しています。その活動は組織的ではありませんが、一つの目的のために運動を行ってきました。

具体的な活動は、子ども達が生活で利用する店舗の商品についての調査、お店を利用する様子の調査などを直接すること、またその様子をお店の方にアンケート方式で感想やご意見を伺い、各地区で青少年の店舗利用状況調査としてまとめを行ないます。

また、毎年12月に社会環境浄化の「つどい」が各中学校区で実施しています。地区活動で何をするか、どの様に人を集めかなど決めなければならないことが多いのですが、違う立場の人々が子ども達のために向かってやり遂げる努力をすることが、青少年の環境浄化になると思います。

その他に、納涼祭のパトロールがあります。新型コロナウィルス感染症の影響で、納涼祭が行われない地区が殆どですが、各学校の先生方、PTAの保護者、青少年補導員など様々な団体とで実施するものです。

この環境浄化運動を通して、色々な組織の人達が同じことをめざし、何か一つの事に取り組むことの大切さ重要性を感じます。（青少年補導員西初石支部長 梅次芳晃）

